



**FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS MERCU BUANA**

Nama Ni Made Aprilia Ligisintan (44113010011)
Judul Pengaruh Program The Remix di Net TV Terhadap Kreativitas Bermusik Siswa-Siswi Sekolah DJ di Jakarta (Survey Terhadap Sekolah Dj SpiNach dan MetronoM dan RDJ School)
Bibliografi i-x + 90 Halaman + 21 Buku + 1 artikel internet + 4 Lampiran

ABSTRAKSI

Televisi adalah media massa yang paling sering di tuding banyak memberikan efek paling besar bagi audiennya. Program-program yang ada dalam pertelevisian kita saat ini memberi pengaruh besar bagi masyarakat, hal itu terlihat dari daya tarik program tersebut. Salah satunya program televisi yaitu, The Remix yaitu sebuah tayangan yang disiarkan oleh stasiun televisi swasta NET TV yang menyajikan suatu tayangan yang bersifat menghibur yang dapat di tonton oleh seluruh lapisan usia. Tayangan tersebut merupakan ajang pencarian bakat di bidang music *DJ*.

Rumusan masalah pada penelitian ini adalah adakah pengaruh dari program The Remix di Net Tv terhadap kreativitas bermusik siswa-siswi sekolah DJ di Jakarta. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui adakah pengaruh dari program The Remix di Net Tv terhadap kreativitas bermusik siswa-siswi sekolah DJ di Jakarta. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Uses and Effect*. Teori ini menggambarkan kebutuhan hanya salah satu dari faktor-faktor yang menyebabkan terjadinya penggunaan media.

Penelitian ini bersifat Deskriptif Korelasional yang menjelaskan pengaruh tayangan The Remix di Net Tv terhadap kreativitas bermusik siswa-siswi sekolah DJ di Jakarta. Metode yang digunakan adalah metode survey terhadap 50 responden yang diambil dengan cara purposive sampling di sekolah DJ di Jakarta. Disertai teknik analisis Statistik Koefisien Korelasi *Pearson Product Moment*.

Hasil penelitian ini menjelaskan adanya hubungan yang kuat antara tayangan *The Remix* dengan kreativitas bermusik siswa/siswi sekolah DJ di Jakarta, hal ini dapat dilihat dari hasil korelasi sebesar 0,792% dan kontribusi pengaruh variable tayangan *The Remix* dengan kreativitas bermusik siswa/siswi sekolah DJ di Jakarta sebesar 62,8% dan 37,2% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain.